

Le Ballet National de Cuba présente une nouvelle œuvre dédiée à Vilma Espín.



La Havane, 29 août, (RHC).-Le Ballet National de Cuba a présenté une nouvelle œuvre dédiée à Vilma Espín, la fondatrice de la Fédération de femmes cubaines, à l'occasion de la commémoration du 85^e anniversaire de sa naissance.

Avec cette œuvre le Ballet National de Cuba, dirigé par la célèbre danseuse, Alicia Alonso, a également salué le 55^e anniversaire de la création de la FMC, l'organisation sociale féminine, dont Vilma Espín a été la présidente jusqu'à sa mort.

Dans des déclarations à la presse, Alicia Alonso a expliqué que l'on a essayé d'évoquer avec cet hommage les apports de l'héroïne cubaine au processus révolutionnaire cubain, de même que sa lutte pour l'émancipation de la femme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/67299-le-ballet-national-de-cuba-presente-une-nouvelle-oeuvre-dediee-a-vilma-espin>



Radio Habana Cuba